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激光切割机销售
2467，13335968887，505899

转让塑料机
1092，1200克，13605898967

模具设备转让
6191 本公司有家用高压

清洗机塑料模具，压铸模

具 及 设 备 转 让 。 胡 总

13806774320，674320

派溪厂房出租
1016建筑4000㎡，独门户

13705899659，669659

厂房出租
1089 经济开发区标准厂

房 3 楼 出 租 ，有 货 梯 。

15158909666，320988

厂房办公楼出租
6169 永 康 经 济 开 发 区

有一楼 1850㎡，小货车

直达二楼厂房 4700㎡，

带双电梯和精装修办公

楼 六 楼 180 ㎡ 出 租 ，适

宜 装 配 、仓 储 、淘 宝 。

13566756256，616216

永拖路房屋出租
6182 市区二楼 220㎡出

租，无柱。13758986201

分类信息

欢迎刊登分类广告

从“无”到“有”创建大美乡村
美 丽 乡 村 建 设 ，是 致 力 于 提 升 农 村

人居环境，为子孙后代创造一个可持续
发展的美丽家园和幸福生活。所以，我
们再大的困难也要去战胜，相信一定能
够从“无”到“有”创建大美乡村。

结合我市新近出台的《关于推进

新时代美丽乡村建设的实施意见》，各

镇街区连日来分别召开美丽乡村建设

推进会，为开启“十无”“十有”大美乡

村建设新篇章，吹响了全域环境整治

攻坚战的号角。（详见本报 8 日 1 版报

道）

之所以说它是一场“攻坚战”，是

因为这一次美丽乡村创建大不同以

往，根据实施意见，这次将美丽乡村分

为达标村（“十无”村）和示范村（“十

有”村），这“十无”“十有”，每一项指标

要 求 都 有 不 小 的 难 度 。 先 说 这“ 十

无”，无污泥浊水、无可视垃圾、无乱堆

乱放、无有碍观瞻、无危房违建、无乱

贴乱挂、无占道乱摆、无放养畜禽、无

裸露空地、无脏乱作坊，要把每一项都

做好，真的是很难。

因为难，所以要攻坚克难。这“十

无”的指向都与环境有关，并非“门前

三包”的小环境，而是全域性环境。尤

其农村地域，诸如有点污泥浊水、放养

畜禽、裸露空地等，在以往来说也是比

较普遍的现象，其中创“无违建”村是

最难的。好在经过这几年治危拆违、

三边四化、五水共治、厕所革命等一系

列环境大整治行动，脏乱差面貌已经

大为改观，为美丽乡村建设和农村人

居环境提升打下了良好的基础，但是

要在全域环境看不到垃圾、污泥浊水、

裸地以及放养的畜禽等，确实需要全

域上下齐心协力、全民参战，把这“十

无”指向的目标看作一个个坚固的碉

堡，开足攻坚战的火力全歼之，“十无”

达标村便可大功告成。

相对“十无”，“十有”是更难的。

如果说以往的秀美村、精品村多半是

注重外在美，或者说看起来挺美，那么

“十有”村则是要由外到内、由内而外

的美，一样样都要拿出实货来的——

有一口波光潋滟的清澈秀美池塘、有

一处精致漂亮的村庄标志景观、有一

座其乐融融的特色文化礼堂、有一个

充满温情的居家养老中心、有一支干

净干事的党员干部队伍、有一套长效

运维的村庄管理机制、有一批素质较

高的现代新型农民、有一条赏心悦目

的游览参观线路、有一片风景如画的

多彩美丽田园、有一条三产融合的持

续发展路子。这些都需要投入大量人

力、物力去建设的，而且其难度几乎是

逐个递增的，一个比一个难。

但 是 ，再 难 也 比 不 过 队 伍 建 设

难，“人”是最难建树的。这“十有”

中，“有一支干净干事的党员干部队

伍 ”是 最 最 要 紧 的 。 美 丽 乡 村 建 设

中，一定要发挥村党组织的战斗堡垒

作用和共产党员的先锋模范作用，在

一支有担当、敢作为、能干事的清廉

党员干部队伍带领下，牢牢依靠全村

群众，发现并用好一批素质较高的现

代 新 型 农 民 的 智 慧 和 创 造 力 ，人 心

齐，泰山移，那么，一“有”呼多“有”，

一个个“有”都会有，再大的困难都会

被踩在脚下。基于这么一种认知与

自信，实施意见提出，2019 年至 2022

年期间，每年要创建美丽乡村“十无”

达标村 65 个以上、“十有”示范村 20

个以上。每年就有这么多，未来共 4

年要创建多少个，你一个村至少创建

一个“十无”达标村，还难吗？

世上无难事，只要肯登攀。这是

对战胜困难的一种精神鼓动与坚定信

心，而实施意见规定的各类补助标准

与奖励资金，却是实实在在的激励政

策，其中一项“奖补上限为 500 万元”，

是不是很给力？当然，有钱是好事情，

但是美丽乡村建设，是致力于提升农

村人居环境，为子孙后代创造一个可

持续发展的美丽家园和幸福生活，为

他们带来更多的财富。所以，我们现

在的攻坚战再苦再累也心甘，再大的

困 难 也 要 去 战 胜 ，相 信 一 定 能 够 从

“无”到“有”创建大美乡村。

□本报特约评论员
王国荣

□本报特约评论员
薛建国

走得再远，不忘来时之路，不忘初心，追
根溯源，是为了汲取更大的前行力量。“穿红
军衣、听红军事、走红军路、吃红军饭”就是切
身感受“来时的路”，增强光荣感、使命感，为
逐梦未来而担当。

永康方山口村的一条红军路火了，

现在人们经常可以看到有“红军”行进

在这条路上，灰布军装、八角帽，气宇轩

昂精神抖，党旗猎猎，他们是当年红军

的后代，是新时代共产党人，是走在新

的长征路上。（详见本报 5 日 8版报道）

方山口的这条路原本并没有什么

奇特之处，但因为当年红军在此活动

过，为其注入了红色基因，使其有了独

特的内涵，使其成为永康的一处革命圣

地。革命圣地是共产党人的精神高地，

是共产党人接受情操陶冶和思想洗礼

的地方。

方山口这条路之所以火，与当下正

在着力开展的“不忘初心，牢记使命”主

题教育不无关系。教育需要有好的载

体，在永康，这条红军路就是一个鲜活

的载体。

共产党人的初心是什么？当年红

军战士为了革命胜利，为了民族解放抛

头颅洒热血，让人民脱离苦海，不再受

压迫，翻身做主人就是共产党人的初

心。这份初心与我们今天共产党人的

使命是一脉相承的，即勇敢承担起带领

中国人民创造幸福生活、实现中华民族

伟大复兴的历史使命。

当年红军走过的这条路，留下的是

先辈的足迹，也留下了他们的初心。走

得再远，不忘来时之路，为什么许多单

位会把支部活动放在这里进行，我想他

们是想让党员同志通过“穿红军衣、听

红军事、走红军路、吃红军饭”来切身感

受“来时的路”。这种注重体验和有形

式感的活动，远胜空洞的说教，让人有

融入其中之感，也更容易为人为接受，

为党员教育开创了一个新模式。

红军是世界上最伟大的一支队

伍，是为中国革命写下了波澜壮阔史

诗的队伍，伟大的红军精神是中国人

民之魂魄。今年是中华人民共和国成

立 70 周年，重温红军精神，是为了新的

出发，意义非同寻常。为了向红军学

习，今年以来，国内几个著名的红军纪

念地参观人群络绎不绝，这是一个非

常令人欣喜的现象，红色之旅，是精神

之旅；不忘初心，追根溯源，是为了汲

取更大的前行力量。但需要值得我们

注意的是，红军的足迹是遍布中国大

地的，红军的故事也是流传四面八方

的，但由于历史和时间的原因，许多就

曾发生在我们身边，但却不为我们所

知。忘记过去，等于背叛历史。中国

发展的底气，是因为我们有不屈的民

族精神。红色资源是民族精神的附着

物，我们应该把对红色资源的整理挖

掘同弘扬民族精神教育结合起来，增

强人民群众的光荣感、使命感，为逐梦

未来而担当。

永康红军路火了，火的有道理，这

里面有活动组织者的匠心独具，寓教于

乐，润物细无声；还有重要的一点，这条

红军路是永康人民身边的红色资源，让

永康人有亲切感，有亲近感，从而引发

感情共鸣。红军路火了，这也给我们带

来一个重要启示，即激活我们身边的红

色资源十分必要，用好用活我们身边的

红色资源就是不忘初心，就是守住初

心。

激活红色资源就是守住初心

4 天网络点击量超 8 万，《一中引力》带给
人们的是一次尝试、一份礼物、一场惊喜。透过
歌声，折射出我市教育品质在不断提升，也看到
了我市教育的美好未来。

《一中引力》折射教育品质提升

心灵，是博大而又纷繁的世界。真

挚、丰富、高尚的感情凝结成热爱学习、

热爱生活的结晶。永康一中学子金鑫、

吕润帅、施新波和姚雨欣用歌曲表达对

母校的热爱，联袂创作《一中引力》，4

天网络点击量超 8 万，折射出我市教育

品质在不断提升。（详见本报 9 日 6 版
报道）

教育需要执著热爱的定力、淡泊名

利的坚守。前些年，我市教育曾经一度

在低谷徘徊，一方面受到拜金主义、享

乐主义的冲击，部分教师的职业操守滑

坡、业务能力下降、奉献精神弱化。有

的教师热衷炒股票，有的教师热衷在培

训班“捞金”，有的教师以农村学校学生

素质低为由得过且过。另一方面，一些

学生沉迷电子游戏，青春虚度无所成，

家长负担较重的赞助费，有的家庭培养

孩子占了三分之一以上的开支。但是

全市教育发展大会犹如一剂清醒药，对

教育的顽疾猛药去疴。永康新腾飞，教

育先腾飞，市委市政府的这种胸怀和气

魄为教育品质注入源源不竭动力。

给学生一杯水，老师首先要有一桶

水。师者，传业授道解惑也。教育品质

提升首先是教师队伍素质提升。《一中

引力》歌词有几句“一中的荣耀，没人会

比你懂，记得厚德穷理，也记得经世致

用。”与华为主题歌《我的梦》有几分异

曲同工的励志，“就让光芒折射泪湿的

瞳孔，映出心中最想拥有的彩虹，带我

奔向那片有你的天空，因为你是我的梦

⋯⋯”永一中高三年级学部委员吕琴

英、万森、李冰姜、陈帆、朱思毓均担任

班主任，他们以身作则，营造敬业奉献

的团队氛围。金建良、邵晓飞、张君、王

建立等高三班主任，勤勤恳恳，兢兢业

业，任劳任怨，他们到学校比较早，有时

看到高三年级部主任、语文教师胡南益

睡在一楼办公室。双脚被蚊子叮出一

个个包，胡南益擦点风油精就到教室去

了。谁说高中教师不爱家？只是舍小

家爱大家。没有真正的感情，就不会有

真正的情谊；没有丰富的感情，就不会

有对理想的憧憬；没有高尚的感情，就

不会有大写的人。教师的爱，学生最能

体会得到，《一中引力》是情由心生。还

有永康二中的平板电脑教学、职技校上

本科线学生连续攀升，渗透了教师几多

心血和汗水。

行百里者半九十。教育品质的活

力需要改革释放，今年暑假对我市教师

来说是不平静的，“县管校聘”、优胜劣

汰将激发教师积极性。从已经完成的

几所学校来看，中层职数大幅裁减，35

岁以下设立中层专门职数，有的教师未

被聘任，对校长提高管理水平是一场不

小的考验，对树立教育质量优先导向十

分关键。目前我市小学语文教师缺编，

六年级语文教师任教双班制箭在弦

上。通过一系列改革，把教育难题一个

个破解，虽然不一定立竿见影，但是一

定会推动教育品质向前大步迈进。

《一中引力》带给人们的是一次尝

试、一份礼物、一场惊喜。为什么我们

会被这些初出茅庐的学生歌曲所打

动？因为他们让抽象的感情变得生动

具体。透过歌声，引人无限遐思：没有

感恩的心，你就无法深入体验感人肺腑

的亲情；没有忠诚忘我的品质，你就无

法理解生死不渝的爱情；没有平等宽容

的意识，你也很难感受刻骨铭心的友情。

□本报特约评论员
赵开浪


